

Patrice Chazeau  
25 avenue du Cardinal 33600 Pessac  
13/10/03

les deux solutions proposées sont nuisibles et sans intérêt dans la perspective de l'amélioration du trafic nord-sud.

Il propose la réalisation d'un itinéraire direct( en droite ligne) par Angoulême,Chalais, Montpon, Sainte Foy la Grande, Duras, Marmande, traverse la Gironde et rejoint Mont de Marsan puis Bayonne ou bien rattrape Langon, Bazas, Captieux et Mont de Marsan puis Bayonne.

Un oubli important est commis dans le dossier : le bruit qu'un tel projet entraînerait pour l'agglomération compte tenu des vents dominants.

Trois axes desservent l' Espagne ; il est absurde d'envoyer les flux sur les mêmes endroits ; son point de vue est qu'il faut rééquilibrer le passage par le centre de la France avant de rejoindre les frontières à l'ouest et à l'est.